



# FICHA EDUCATIVA

# NIVEL INICIAL

JUNIO 2023

TEMA:  
**ENSEÑANDO AL NIÑO A PARTICIPAR  
EN LA VIDA DE LA IGLESIA**



*“...mantened en alto  
y encendida la antorcha  
de la fe...”*

**SIGUENOS**  
en nuestras redes sociales



 962970224

E-mail: [ondec@iglesiaticolica.org.pe](mailto:ondec@iglesiaticolica.org.pe)

Web: [www.ondecperu.org](http://www.ondecperu.org)

VER



## Enseñando al niño a participar en la vida de la Iglesia

### Oración

Señor Jesús, te doy gracias por mis papitos que me enseñan a vivir como Tú. Te pido les ayudes siempre a ser perseverantes en la enseñanza de tu Palabra con los demás para que seamos una gran familia en Cristo Jesús. Amén.

### Profundicemos en el tema

Participar de la vida de la Iglesia como una gran familia es una manera importante de vivir la fe y de crecer en ella. De allí que tiene mucho significado cuando los padres de familia acuden junto a sus hijos a las celebraciones que esta realiza.

“La Iglesia es el pueblo que Dios reúne en el mundo entero” “...vive de la Palabra y del Cuerpo de Cristo y de esta manera viene a ser ella misma Cuerpo de Cristo” (Catecismo de la Iglesia Católica N°652).

Por ello, es necesario enseñar a los niños a ser miembros activos de la Iglesia. Al participar desde muy pequeños, tienen ya la experiencia enriquecedora de compartir con los otros, de crecer entre otros y acercarse a Dios todos juntos.

Jesús invita con amor a los niños a participar de la Santa Misa para conocerlo más, aprender de sus enseñanzas y sentir su inmenso amor por todos y cada uno de nosotros. A través de la Eucaristía, Jesús nos alimenta y propicia la práctica de la generosidad con nuestros

hermanos enfermos, pobres y necesitados, nos invita a compartir con Él nuestro tiempo.



**“VIVE LA EXPERIENCIA  
DE LA FE EN CRISTO  
PARTICIPANDO EN LA VIDA  
DE LA IGLESIA”**





## Nuestro amigo Jesús nos habla

**Lectura del Libro de los Hechos de los Apóstoles: 2, 44. 46- 47**

«Todos los creyentes estaban muy unidos y compartían los bienes entre sí... Todos los días se reunían en el templo...alababan a Dios y eran estimados por todos»

**Palabra de Dios. Te alabamos Señor.**

## Reflexión

A partir de la lectura de los Hechos de los apóstoles, se deduce que Dios en su infinita sabiduría ha creado a la Iglesia, no como un grupo de amigos que se reúnen para hacer vida social, sino como una familia, una sociedad, una nación que se ayuda mutuamente como un verdadero cuerpo de Cristo.

Los primeros discípulos tenían todo en común: vendían sus propiedades y posesiones, compartían sus bienes entre sí según la necesidad de cada uno y no dejaban de reunirse en el templo ni un solo día.

En tal sentido, cuando el niño ve a sus padres y familiares colaborar y participar con entusiasmo en la Iglesia, valora el espíritu de comunión de los creyentes, y mira como una opción de vida vivir la vida de Jesús, conocer su amor y su verdad; anhela transformarse y transformar el mundo que le rodea, a fin de que sea Cristo quien viva en este.



\* imagen recuperada de <https://revistavive.com/ser-padres-ninos-vamos-a-la-misa/>

“A partir de la vida de la Iglesia, el niño aprenderá a sentirse parte de la comunidad cristiana al compartir con los demás la experiencia de la fe en Cristo”.

